

学校だより

28年度 第 23号

No.220

# 桜水だより

平成28年 9月27日

須賀川市立第一小学校

☎75-2851

## 注意喚起

桜水だよりNo.34、39、76、132、139などで、繰り返し注意喚起をさせていただいています。

最近、非行や性被害のほとんどがスマートホン・携帯電話などを介したものと言われています。言い換えれば、スマートホン・携帯電話などを所有していなければ、非行や性被害の多くが防げると考えられます。携帯電話、スマートホンばかりでなく、インターネットに接続できる環境にあるゲーム機なども危険性は同じです。

深夜まで、インターネットに接続できる環境にあるゲーム機などを操作していることは、大変危険です。警察からも、繰り返しご家庭に危険性を伝えてほしいと助言されています。直接ご家庭にも注意を促してきました。ネット上のトラブルに子どもたちが巻き込まれる前にとの思いです。

ご家庭では、有害な、あるいは危険なサイトに接続できないようなフィルタリングの設定、約束事を守るようなご指導をお願いいたします。

仮に小学校時代には危険に巻き込まれなくても、中学校進学と共に取り返しのつかない事態に追い込まれてしまうことがあるかも知れません。

## 適切な配慮を

桜水だよりNo.50でも配慮をお願いしてきました。ライン、ブログなどにも画像をアップできるのだそうですが、適切な配慮をお願いします。アップする画像が了解が得られているのか、他の方が写り込んでいないかなど、十分にご確認ください。

インターネットやラインなどは、子どもばかりでなく、大人の世界でもトラブルや被害の原因となりかねません。 **どなた様も適切な配慮をしまいらいましょう。**

## 連続 優秀学校賞

毎年、本校の子どもたちは須賀川市発明展に意欲を持ち、たくさんの作品を出品してきました。今年度も12点を出品いたしました。入賞そのものは1点でしたが、どの作品もその子なりに発明を意識した良い作品でした。

この実績から、3年連続で優秀学校賞も受賞いたしました。ご家庭での励ましありがとうございました。



### 平成28年度 須一小児童の活躍

おめでとうございます

☆ 第61回須賀川市発明展

【振興賞】 5年 角谷 花音 「プレゼント・バック」

【優秀学校賞】 須賀川市立第一小学校